

Premio Cervantes 2001 Gonzalo Rojas y Nicanor Parra candidatos chilenos

Si se cumpliera esa ley no escrita que apunta a que el Premio Cervantes se destina alternativamente entre España y América Latina, este año tendría que recaer en un autor hispanoamericano, dado que en el 2000 el premiado fue el escritor español Francisco Umbral.

De ser así, tendrían posibilidades de ganar el colombiano Alvaro Mutis y el guatemalteco Augusto Monterroso, pero tantas alternativas como el peruano Alfredo Bryce Echenique y los chilenos Gonzalo Rojas y Nicanor Parra.

Otro eterno candidato es el colombiano Gabriel García Márquez, si bien el autor de Cien años de Soledad dejó claro, tras ganar el Nobel en 1994, que renunciaba a cualquier otro premio.

Los candidatos deben ser propuestos por las Academias de la Lengua de los países de habla hispana, y se establece un máximo de tres por cada institución; por los autores premiados en convocatorias anteriores, por las entidades vinculadas a la literatura en lengua castellana o por los miembros del jurado.

La Real Academia Española, cuyo director, Víctor García de la Concha, forma parte del jurado, ha presentado este año una terna formada por Bousoño, Matute y Goytisolo.

Gonzalo Rojas y Nicanor Parra candidatos chilenos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gonzalo Rojas y Nicanor Parra candidatos chilenos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile